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今年度、新しく企業進出した
㈱バイテックファーム七尾（大津町地内）

主な審議内容

【議案第７８号】

平成２９年度七尾市一般会計補正予算（第７号）

◆企業立地等助成事業について

問企業立地等助成事業について、バイテックファーム七尾の雇用につ

いて11名の雇用で550万円の補助金をするが、今後、雇用は増えて

いくのかどうか。また、地元七尾市内の雇用なのか。

答現在、正規社員、非正規社員含め35名いる。今後、40人規模になる

と予測している。補助対象の11名は、七尾市民です。

問企業誘致対策事業費に、測量費137万円を計上しているが、将来的

には、企業誘致の対象であることが前提での測量ということで理解

してよいか。

答戦略プランの中で企業誘致において、公共施設跡地を活用していき

たいと述べており、来るべき企業誘致に備えての準備をするもので

ある。企業誘致対策である。

問対象施設は、旧学校施設であるが、教育委員会との協議はしている

のか。

答事前にある程度の企業用地に対応していきたいという話はしてい

る。

問こういう事業をするときにヒアリングなどしっかり整えてからしない

と批判が出る。

答基本的には、地元をしっかりと整備していくのだが、今回、特にこの

スペースを教育的に現在使っていることもあるので、あくまでもそ

こを第一におきながら、今後慎重に対応していきたい。

【議案第97号】

問この条例は、簡易水道のすべての名称が上水道に変わるということ

か。

答はい、そうです。簡易水道

と言われているものが、

すべて上水道という名称

に切り替わって、簡易水道

事業特別会計が水道事業

会計に統合されることに

なる。

　 　

【報告第33号】

問寄合処御祓館の実際の営業収入について、伸びる要素はあるの

か。

答２階は、スペースが決まっている中で、会議室利用を踏まえ、いろい

ろと企業側から要請があるような仕組みを考えていきたい。なお、

寄合処御祓館の管理運営のほかに、6月から既存企業の経営支援

等を行うローカルベンチ

ャー推進事業を受託し、

地域活性化に取り組むほ

か、空き店舗調査管理事

業を受託し経営の安定

化を図る。

法人の経営状況（七尾街づくりセンター株式会社）

七尾市簡易水道事業条例及び七尾市簡易水道事業分担金

徴収条例を廃止する条例

委員会付託

・議案６件
・報告１件（議決不要）

分科会分担

・議案３件

御祓川大通り沿いにある寄合処御祓館

家庭の水道


